

En terminant, nous vous rappellerons que, dans le cas de la Banque de Montréal, la permission a été accordée moyennant une considération d'un dollar le pied carré en superficie.

Nous avons l'honneur d'être, Messieurs, vos très humbles et obéissants serviteurs,

L.-J. ETHIER,
Procureur et Avocat en Chef de la Ville.
(Pour les Avocats de la Ville.)

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 13 juillet

Sont présents: MM. les échevins Major, président, Duquette, Roy, Mercier, David, Turner et Gallery.

1.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: De suggérer à la Commission des Marchés d'exiger que tout le foin qui est apporté dans la Ville pour y être vendu soit pesé sur la balance publique du Marché à Foin.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 13 juillet

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Lévesque, Marin, Turner, Nault et Houlié.

1.—Le surintendant soumet un rapport établissant que trois des chevaux de l'atelier central devraient être remplacés dont un, surtout, est tellement malade qu'il ne peut rendre aucun service; en conséquence le service de la paille se trouve suspendu, faute de chevaux convenables.

M. l'échevin Nault

Propose: Qu'une sous-commission, composée de M. le président et de MM. les échevins Lévesque et Nault, soit autorisée à acheter une paire de chevaux pour le service de la patrouille, l'argent nécessaire devant être pris à même le crédit affecté à l'"Entretien des chevaux"; et que le cheval malade soit envoyé à la cour d'encan Foster pour y être vendu.

La proposition est adoptée.

2.—Sur proposition de M. l'échevin Lévesque il est

Résolu: Que la fontaine du parc LaFontaine, située près de la rue Garnier, soit transportée à la cour jusqu'à ce qu'un endroit favorable lui soit trouvé.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

AVIS PUBLIC

Rôles de Perception des Taxes Personnelles, d'Affaires et de l'Eau.

AVIS est par les présentes donné que les évaluateurs de la Ville de Montréal ont complété le rôle de perception des taxes personnelles, d'affaires et de l'eau pour tous les quartiers de la Ville, et qu'ils l'ont déposé en leur bureau, à l'Hôtel de Ville, où il pourra être vu et examiné par toutes personnes intéressées jusqu'au 10e jour du mois d'août prochain (1906.)

We may add that, in the case of the Bank of Montreal, permission was granted for the consideration of one dollar per square foot.

We have the honor to be, Gentlemen, your most obedient and humble servants,

L. J. ETHIER,
Counsel and Chief City Attorney.
(For the City Attorneys.)

INCINERATION COMMITTEE

Report of Meeting held the 13th of July.

Present: Ald. Major, chairman, Duquette, Roy, Mercier, David, Turner and Gallery.

1.—On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That the Market Committee be requested to require that all the hay brought to the City to be sold there, be weighed on the public scale at the Hay market.

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

WATER COMMITTEE

Report of Meeting held the 13th of July.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Lévesque, Marin, Turner, Nault and Houlié.

1.—The superintendent submitted a report showing that three of the horses at the central shop require to be replaced, one in particular being so sick, that it is of no service whatsoever, and in consequence the patrol service cannot be used for want of proper horses.

Ald. Nault

Moved: That a sub-committee, composed of the chairman, Ald. Lévesque and Nault, be authorized to purchase a pair of horses for the patrol service, to be paid for out of the appropriation for "Horse keep"; and that the sick horse be sent to Foster auction to be sold.

The motion was carried.

2.—On motion of Ald. Lévesque, it was

Resolved: That the drinking trough on LaFontaine park, near Garnier street, be removed to the yard until a suitable place is found to place it.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.



PUBLIC NOTICE

Personal, Business and Water
Taxes—Tax Roll.

NOTICE is hereby given that the assessors for the City of Montreal have completed the Roll of Personal, Business and Water Taxes for all the Wards of the City, and that the same is deposited at their office, at the City Hall, where it may be seen and examined by any person interested, until the 10th day of August next (1906.)